

Liebe Eltern!

Seit Herbst 2011 wird in unserem Kindergarten mittels Portfolio beobachtet und dokumentiert.

Aber häufig kann ein Projekt unseres Kindergartens oder der Gruppe Ihres Kindes gut erklärt werden, wenn wir auch Fotos dazu veröffentlichen. (Aktuelles Rathaus-Gemeindezeitung, Homepage der Stadtgemeinde, Portfolio,.....) Wir gehen mit der Veröffentlichung der Fotos unserer Kinder, sehr verantwortungsbewusst um.

Die Veröffentlichung kann nur mit Ihrem Einverständnis geschehen. Wir versichern Ihnen, dass wir alle Fotos vor der Veröffentlichung gewissenhaft ansehen und prüfen werden.

Wir bitten Sie, uns Ihr Einverständnis zu geben.

Die Kindergartenleitung

Einverständnis-Erklärung	9	
Ich bin einverstanden, das	s Fotos meiner Tochter/meines Sohnes	
im Pädagogischen Konzept, in der Gemeindezeitung, in regionalen Medien,veröffentlicht werden dürfen.		
Ihr Einverständnis gilt bis a	auf Widerruf.	
Datum	Unterschrift des Erziehungsberechtigten	